



nach Prof. Dr. med. Walter Köster

WIR BRINGEN DIE STADTHALLE ZU IHNEN NACH HAUSE!

Liebe Interessentinnen und Interessenten,

wieder steht ein Vortrag in der Stadthalle Gelnhausen bevor. Immer noch ist die Stadthalle nicht nutzbar und ein Ende der Bauarbeiten nicht in Sicht.

Ich aber will nicht weiter warten, viele von Ihnen auch nicht. Nach dem Abwägen anderer Orte klang in mir immer mehr nach, wie oft ich gefragt worden bin, warum ich nicht auch woanders spreche, von Salzburg bis Sylt, Leipzig bis ins Saarland. Manche warteten mit regelrechten Einladungen auf. Aber zeitlich war das leider nicht machbar.

Bis sich angesichts der Umstände eine moderne Variante aufdrängte, bei der ich Vorträge in allen Städten halte, die Sie bei Bedarf wiederholen können und die unabhängig von baulichen Maßnahmen ist:

Der Internet-Vortrag.

WIR BRINGEN DAMIT DIE STADTHALLE ZU IHNEN NACH HAUSE!

Tatsächlich starten wir mit einem Vortrag, den ich 2017 in der Stadthalle Gelnhausen gehalten habe und den ich für einen meiner besten halte, mit dem Thema

„Durch Denken Menschen heilen“.

Sie sind herzlich eingeladen. Ab sofort steht der Vortrag für Sie im Netz. Dort bleibt er auch.

www.quantum-logic-medicine.de/aktuelles/

Ich glaube, so haben wir eine gute Lösung für alle gefunden.

Ich grüße Sie herzlich,

Walter Köster